

Biographie de Swami Sadananda Das Maharaja

Swami Sadananda Dasa devint visible aux yeux du monde (*avirbhava*) en Allemagne en 1908. Au début des années 1930, il devint un disciple de Srila Bhaktisiddhanta Sarasvati, qui devant certains de ses disciples autochtones a dit un jour: "Toi, Sadananda, et moi, nous avons toujours été ensemble".

En 1933, Sadananda rencontra pour la première fois Swami Hridaya Bon Maharaja, lorsque ce dernier donna une conférence à la Lessing Hochschule de Berlin. En 1934, Sadananda se rendit à Londres, où des moines indiens de la Gaudiya-Vaishnava-Mission avaient établi un centre, et où il fut bientôt, au nom de Bhaktisiddhanta Sarasvati, initié aux mantras par Svami Bon et au nom de Dieu par Svami Bhakti Pradip Tirtha Maharaja.

En 1935, il (Sadananda) voyagea avec Svami Bon en Inde, où son guru lui donna son nom spirituel "Sadananda Dasa". Après le tirobhava (invisible aux yeux du monde) de son guru en 1937, Sadananda travailla indépendamment des organisations, se consacrant au seva des Shastrams (servir la forme de la Parole de Dieu).

En 1954, il reçut le sannyasa d'un disciple de Srila Bhaktisiddhanta Sarasvati, du nom de Baraswami (Swami Satyabastabya Brajabasi), qui avait l'habitude d'expliquer le Bhagavatam sur la rive du Gange à Bénarès. En 1961, il retourna en Europe, où il resta jusqu'à son *tirobhava* en 1977, et où il travailla entre autres à des traductions en allemand du sanskrit et du bengali. Par ce biais, en arrière-plan, il assistait son disciple Vamandas dans ses publications, conférences et cours. Sadananda lui-même ne donnait des instructions qu'à un petit cercle d'amis suédois, allemands et suisses sur les principes théologiques fondamentaux du Bhakti-Yoga.